
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins des 

Goethe-Gymnasiums vom 13. September 2021 
 

Aufgrund der Corona-Pandemie wurde die Mitgliederversammlung von März 2021 auf den 13. 

September 2021 verschoben. 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ende: ca. 20:30 Uhr 

 

Teilnehmer: s. Anlage  

TOP 1 Begrüßung 
Die Vorsitzende, Bärbel Deiters, begrüßte die Anwesenden und dankte für das zahlreiche 

Erscheinen. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der letzten 
Mitgliederversammlung 
Das Protokoll ist allen Mitgliedern mit der Einladung zur Mitgliederversammlung per Mail 

zugegangen. Es wurde einstimmig mit einer Einhaltung genehmigt. 

TOP 3 Bericht des Vorstandes 
Aktuell sind 702 Mitgliedschaften zu verzeichnen. Es gab 2020 29 Austritte und 2021 31 Austritte 

aber auch 56 neue Mitglieder 2020 und 66 neue Mitglieder 2021, hauptsächlich aus den Reihen der 

neuen 5er. Beim Kennenlerntag der neuen Fünftklässler hat sich der Förderverein den Eltern 

vorgestellt und erfolgreich um Mitglieder geworben.  

Folgende Aktionen wurden u.a. 2020/21 vom Förderverein unterstützt und den Mitgliedern durch 

eine Fotopräsentation vorgestellt: 

- Schulplaner für die Jahrgangstufe 5 

- Erste-Hilfe-Kurs Jg. E 

- Schulgarten 

- TIMM Potentialanalyse 

- Eine-Welt-Mobil 

- Office 365-Paket 

- Core-Switch: Durch den Gewinn einer Einzelspende der DEVK, die zweckgebunden für die 

digitale Ausstattung von Schule ist, konnte diese Technik auf den neuesten Stand gebracht 

werden  

- Medientheaterstück „In 80 Tagen um die Welt“ in Zusammenarbeit mit der KvG 

Grundschule Laggenbeck 

- Flaschenaktion der SV 

- Potentialanalyse 

- Eine-Welt-Mobil 

- Medienkompetenztag 

- Dr. Martin Kunze Gedächtnispreis 

 

TOP 4 Bericht des Kassierers 
Herr Sündermann, in seiner Funktion als Kassierer, stellte den Kassenbericht 2020 vor. Das 

Gesamtkapital des Vereins belief sich am Ende des Jahres 2019 auf 12170 € und Ende des Jahres 

2020 auf 32320 €. Neben den Mitgliedsbeiträgen flossen weitere große Einzelspenden in die 



Vereinskasse, die z. T. schon fest eingeplant bzw. schon ausgegeben sind. (Core Switch - DEVK, 

Chinesisch AG - Konfuzius-Institut) 

TOP 5: Bericht des Kassenprüfers  
Herr Poggemann berichtete über die durchgeführte Kassenprüfung, die er zusammen mit Herrn 

Scharlau am 2.6.21 durchgeführt hat. Er bescheinigte, dass alle Belege ordentlich, detailliert, gut 

nachvollziehbar und lückenlos vorgelegt wurden und schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 
Der Schulleiter Lars Buchalle übernahm die Versammlungsleitung, dankte dem Vorstand des 

Fördervereins für die geleistete Arbeit und bat um Entlastung des Vorstandes, die ohne 

Gegenstimmen erfolgte. 

Bevor es zu den Wahlen kam, danke Frau Deiters Herrn Sündermann für seine Arbeit und blickte 

auf neun gemeinsame Jahre im Vorstand des Fördervereins zurück. Überschlägig wurden ca. 

300000 Euro für die Schule eingesetzt. Auch Herr Buchalle danke für die überaus positive und 

immer konstruktive Zusammenarbeit: „Die Schule hat sehr von Ihnen profitiert!“ Mit Applaus und 

einem Präsent wurde Herr Sündermann von alle verabschiedet. 

TOP 7 Wahlen 
Frau Deiters stellte sich zur Wiederwahl, betonte aber, dass sie im Frühjahr 2022 ihr Amt zur 

Verfügung stellen wird. Auch Frau Otte als Schriftführerin stellte sich zur Wiederwahl. 

Frau Deiters und Frau Otte wurden von der Mitgliederversammlung einstimmig bei eigener 

Enthaltung wiedergewählt. Beide nahmen die Wahl an. Frau Deiters schlug Herrn Scharlau als 

neuen Kassierer vor. Herr Scharlau stellte sich kurz den Mitgliedern vor: Es ist 52 Jahre alt, zwei 

seiner Kinder besuchen aktuell die 8. bzw. 5. Klasse des Goethe-Gymnasiums. Zuvor war er schon 

Kassierer des Fördervereins der Ludwig-Schule. 

Herr Scharlau wurde einstimmig bei eigener Enthaltung als Kassierer gewählt. Er nahm die Wahl 

an. 

  

Kassenprüfer: 

Herr Poggemann scheidet turnusgemäß als Kassenprüfer aus. Herr Scharlau kann nicht im Amt 

bleiben, da er nun das Amt des Kassierers hat. Frau Deiters schlug Herrn Poggemann und Frau 

Westermann für das Amt der Kassenprüfer vor. Sie wurden einstimmig mit eigener Enthaltung 

gewählt. Beide nahmen die Wahl an.  

 

TOP 8 Verschiedenes 
Es wurde kurz von der vorangegangenen Beiratssitzung berichtet. 

Herr Walke berichtete von den Projekten im Schulgarten. 

Bärbel Deiters beendete die Sitzung gegen 20:30 Uhr und dankte Mitgliedern, Beirat und Vorstand 

für die rege Teilnahme.  

Ibbenbüren, 18.09.2021 
  

 

 

 

 

Bärbel Deiters                                                                                             Cornelia Otte 

Vorsitzende                                                                                                 Schriftführerin 


